
06./17 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ordnungsausschusses vom 05.09.2017

TOP:   Ö 4
Einwohnerfragestunde

Familie Przymusinski möchte die Stadträte über ihre Situation in Bezug auf den Ratskeller informieren. Dieser wird 
durch die Familie seit 2016 betrieben. In diesem Jahr hat sich der Ratskeller für den Weihnachtsmarkt beworben, jedoch 
aus Platzgründen eine Absage erhalten. Herr Przymusinski möchte daher wissen, warum manche Marktanrainer 
anscheinend bevorzugt und andere hingegeben gar nicht berücksichtigt werden.
Frau Münzberg als Amtsleiterin des Ordnungsamtes wird die dargestellten Probleme prüfen.
 
Herr Schlieper tritt um 17:39 Uhr in die Sitzung ein. Die Beschlussfähigkeit verändert sich somit auf 9 stimmberechtigte 
Stadträte.
 
Frau Przymusinski teilt zur Verdeutlichung eine Mappe mit zusammengestellten Problemen des Ratskellers aus und 
erläutert diese. Die Probleme bestehen nicht nur beim Weihnachtsmarkt, sondern auch bei anderen Festivitäten in der 
Stadt. Fast immer wird während der Veranstaltungen der Eingang zum Ratskeller durch Fahrzeuge oder Stände 
zugebaut, auch die Terrasse muss geräumt werden für die Veranstaltungen. Eine Erklärung und Verteilung der 
Dokumentationsmappe wird im nächsten Stadtrat durch Familie Przymusinski nochmals erfolgen.
 
Herr Winkelmann nimmt die Dokumentationsmappe an sich und übergibt diese zur Prüfung an die Verwaltung.


	Auszug

